

# 名物分会 ファイブ5



台東支部初の分会新聞「たいまつ」

## 台東支部松が谷分会

【台東・塗装・遠藤秀明】人も結構います。松が谷分会は地理的に台東区のみならず、中心に位置しています。組合員も台東支部でも中心分会だと思っ

## 楽しくてドツプリ

### 幻の新聞を復活させて

が多くの仲間が、団結力が強く、みんな仲が良く、組合活動全般に積極的に参加して、目立ちが屋とおせっかいな



出陣式で目標達成を誓う松が谷分会の仲間たち

は、故寺山分会長のおかげだと思っています。まさに拡大の鬼で、今の規模にしたのも寺山さんの業績です。分会では、毎年分会旅行を計画しているなど、ろに行きました。思い出深い旅行ばかりで皆が楽しみにしています。そして支部

## 自作のバターは格別

### 荒川 後継対でマザー牧場へ

【荒川・空調設備・大橋正博】好天に恵まれた4月22日、後継者部会主催のレクリエーションを開催し、67人の参加で千葉県富津市のマザー



チーズ&バター作りに挑戦(右端が大橋さん)

花畑の他にも様々な動物とのふれあい、観覧車、ファミリーコースター、ターザンロープや氷点下を体験できるアイスワールドなどもあり、多くの家族連れで賑わっていました。勇気がある方はハンジージャンプがお勧めです。

## 子どもたちで行列に

### 多摩西部 健康祭りで木工教室

【誰もが安心して暮らせるまちづくり】をテーマに5月13日、立川駅北口サンサンロードで、第7回立川健康まつりが開催されました。多摩西部支部は立川

市高齢期運動連絡会、三多摩健康友の会立川支部などと共同で実行委員会に参加しています。今回も昨年に続いてシニア友の会が担当し、小学生以下を対象に道具箱つくりを行いました。道具箱は簡単に作りたい」と目を輝かせていました。

## 「食の大切さ」学んだ

### 三鷹武蔵野 5回目の田植え



みな真剣に稲を植える

【三鷹武蔵野・書記・荒木大輔】5月6日、真夏を思わせる晴天の下、13家族30人で朝日里山学

校へ「田植え」に行ってきた。今回で5回目ですが、ベテランから初心者、子どもから大人まで一生懸命に稲を植えていきました。大人たちが自分の子どもだけではなく、近くにいる子どもたちに指導している姿は家族の枠を超えたほほえましい光景でした。

## インスタ映えの芝桜

### 文京 バスレクで秩父へ

【文京・主婦・町田すず子記】4月22日、文京支部女性の会バスレク「秩父の芝桜散策」を、参加者33人で開催しました。

歩き、ぱっと道が開けると白とピンク紫のコントラストが目に見え込んできました。これぞインスタ映え！とてを綺麗でした。広々とした芝桜の丘で太陽の光を一杯浴び、日常では体験できない清

と「パーベキュー」を楽しみました。広い！暑い！量が多い！汗だくで満腹！カンカン照りの日差し！冷房の効いたバスに乗り込むとホッと一息つく事が出来ました。

で朝採りの野菜や特産物のお買物。「花園フォレスト」というお菓子のアウトレットにも寄りお買い物三昧でした。お腹一杯のはずなのに、甘い香りで別腹に空腹感が…。とにかくどこへ行っても人々…素晴らしい経済効果！最後はバスレク恒例「車内ピクニック大会」。盛大に盛り上がり、無事にバスレク終了。楽しい一日となりました。

田植え後は地元野菜をふんだんに盛り込んだカレーを食べ、その後ブルーベリーのジャム作りを行いました。帰りは「柿岡直売所」に立ち寄り、地元八郷の新鮮野菜を購入して帰路につきました。GW最終日で渋滞も予想されましたが、順調に帰ることができ、楽しいGWの思い出となりました。



イチゴ狩りでは子どもたちも満足

当日は晴天に恵まれ、芝桜がある「羊山公園」に直行。駐車場からならかな坂道を

## 各支部イベントで盛り上がる

出となりました。